

Termina hoy Congreso de la Asociación Nacional del Ciego



La Habana, 3 dic (RHC) El congreso de la Asociación Nacional del Ciego concluye este martes, en coincidencia con el Día Internacional de las Personas con Discapacidad

Cuba continuará defendiendo la inclusión y «vamos a seguir conquistando desde el presente un futuro sin barreras», aseguró el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al asistir este lunes a la inauguración del VIII Congreso de la Asociación Nacional del Ciego (ANCI), que se desarrolla en el Palacio de Convenciones de La Habana.

En una jornada cargada de emociones para los más de 200 delegados y participantes en la cita, Díaz-Canel aseveró sentirse emocionado al «apreciar el entusiasmo y el compromiso con que ustedes se manifiestan y sobre todo cómo hacen patente la presencia de Fidel entre nosotros».

Porque Fidel —dijo— está presente en este Congreso y eso tiene mucho que ver con el legado que dejó en la obra humanista de la Revolución, en lo referido a la atención social y a las personas con discapacidad. Un amplio debate y muy emancipador se augura en este Congreso —acentuó— que estoy seguro dejará grandes aportes, resalta Prensa Latina.

Con la certeza de quien apuesta y defiende también la participación de todos en la construcción del Socialismo en Cuba, el Jefe de Estado ratificó que al hablar del concepto de continuidad estamos

planteando la convicción de que la Revolución Cubana «continuará defendiendo y propiciando la incorporación a la vida ideológica, económica y social de la nación, sin barreras, de todos ustedes y que puedan aportar con su talento, que es mucho».

Necesitamos de su aporte para seguir avanzando en las conquistas de la obra revolucionaria y para que ustedes se sientan felices, pero sobre todo para que se sientan útiles a la Revolución y a la causa del pueblo cubano, enfatizó.

Al pronunciar las palabras centrales de la sesión inaugural, Jorge Luis Cala Ledesma, presidente del Consejo Nacional de la ANCI, destacó la activa participación de personas débiles visuales en diferentes procesos productivos del país, a los cuales se han incorporado, conscientes de que cada conquista impone más retos.

Al concluir, hizo entrega a Díaz-Canel de un cuadro «como recuerdo de este ejército de agradecidos que jamás le fallará a la Revolución», aseguró.

En la conmovedora jornada, llena de simbolismos este 2 de diciembre, fecha en que se celebra el aniversario 63 del desembarco del yate Granma, participaron también Roberto Morales Ojeda, vicepresidente del Consejo de Ministros; la ministra de Trabajo y Seguridad Social, Margarita González Fernández; Jorge Cuevas Ramos, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido, y directivos de otras organizaciones del país.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208857-termina-hoy-congreso-de-la-asociacion-nacional-del-ciego>



Radio Habana Cuba